
Protokolleintrag vom 24.01.2007

2007/31
Postulat von Daniel Leupi (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 24.1.2007:
Bahnhof Hardbrücke, zusätzliche Flächen für Velo-Abstellplätze
 
Von Daniel Leupi (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) ist am 24.1.2007 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie beim Bahnhof Hardbrücke bei der Vorfahrt im Bedarfsfall zusätzliche Flächen für Veloabstellplätze geschaffen werden
können.
 
Begründung:
Im Zusammenhang mit den Aufwertungsmassnahmen Bahnhof Hardbrücke (Weisung 51) soll das Angebot an Veloabstellplätzen im Bereich der Vorfahrt nur
geringfügig erhöht werden (von 172 auf 204). Angesichts der enormen Bautätigkeit in der Umgebung, der Attraktivierung der Zufahrten und des allgemein
erwarteten Anstiegs der Velonutzung scheint die Zahl der neu vorgesehenen Abstellplätze zu gering. Es ist deshalb im Zusammenhang mit der Realisierung der
Aufwertungsmassnahmen sicherzustellen, dass geeignete Flächen (= nahe beim Eingang, einsehbar, beleuchtet, gedeckt) für zusätzliche Veloabstellplätze
gesichert werden können, die bei Bedarf schnell eingerichtet werden können.


